

## **Anfrage: Sanierung der Deiche in Ostelbien**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,

die Sanierung der Deiche in Ostelbien geht aktuell nur sehr schleppend voran. Viele Bürgerinnen und Bürger sind verunsichert und fragen sich zurecht, wann die Deichsanierung von der Kreuzhorst bis zur Anna – Ebert – Brücke endgültig erfolgt.

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Deichsanierung in Ostelbien?
2. Kann der Zeitplan für die Sanierung eingehalten werden?
3. Wann beginnt die Sanierung des Deiches von der Kreuzhorst bis zur Kirche Alt Prester?
4. Wann beginnt die Sanierung des Deiches von der Kirche Alt Prester bis zur Seestraße?
5. Wann beginnt die Sanierung des Deiches von der Cracauer Wasserfallbrücke bis zur (ungefähr) Anna – Ebert – Brücke?
6. Welche Probleme liegen aktuell vor?
7. Ist die Finanzierung der Deichsanierung in Ostelbien gesichert?
8. Können die Prozesse zu den Deichsanierungen beschleunigt werden?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist.

Manuel Rupsch  
Stadtrat CDU-Ratsfraktion